

Seite 1lzhb
Luzerner Zeitung
Front

Garagen verlieren Markenvertretung

Automarkt · Nach 80 Jahren ist der ältesten Jaguar-Vertretung der Schweiz, der Garage Epper in Luzern, die Markenvertretung gekündigt worden. Auch andere Autohersteller haben langjährige Partnerschaften mit Garagen aufgehoben. «Für einen Betrieb kann die Kündigung des Markenhändler-Vertrags der Anfang vom Ende der Tätigkeit auf dem Kfz-Markt sein.» Dies sagt im Interview Patrick Krauskopf, der ehemalige Vizedirektor der Wettbewerbskommission. (rgr) 21